Die Universität Innsbruck trauert um

ao. Univ.-Prof. Dr. Erwin Meyer

Lehrer und Forscher am Institut für Ökologie 1976–2013

Wir trauern um unseren lieben Kollegen Erwin Meyer, der am Wochenende unerwartet verstorben ist. Er lehrte und forschte mit vollem Engagement von 1976 bis 2013 an unserer Universität. Seine Offenheit und Begeisterungsfähigkeit für die gesamte Biologie waren legendär, aber sein Herz schlug für die Bodentiere, ihre Schönheit, ihre Diversität und Funktion.

Mehrere Generationen von Studierenden hat Erwin Meyer motiviert und inspiriert; als Studiendekan von 2008 bis 2013 war er für Lehrende und Studierende stets konstruktiv und hilfreich. Er hat die Mitwelt mit seiner Lebensfreude und seinem Einsatz angesteckt – es ging ihm nie um sich, immer um die Sache und um die Menschen. Er war die Seele der Fakultät für Biologie und wird in unseren Erinnerungen weiterleben.

Unsere Gedanken sind bei seiner Familie.

Die Leopold-Franzens-Universität betrauert das Ableben des geschätzten Kollegen und wird ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Innsbruck, im Juni 2020

Univ.-Prof. Dr. Birgit C. Schlick-Steiner Leiterin des Instituts für Ökologie Univ.-Prof. Dr. Dr. h.c. mult.
Tilmann Märk
Rektor der Universität
Innsbruck

Univ.-Prof. Dr.
Paul Illmer
Dekan der Fakultät für
Biologie